

On a les mêmes à la maison !

mardi 20 septembre 2022 (Date de rédaction antérieure : 20 septembre 2022).

L'Union Popolare qui rassemble quelques débris épars de feu le Parti communiste italien et quelques groupuscules de la gauche sociétale a un bon slogan : "La planète et la société d'abord" surmonté de l'"arcobalena", l'arc-en-ciel qui a chassé le rouge. Dans son combat héroïque contre le "fascisme", Mélenchon est venu les soutenir à Rome. La bourgeoisie italienne tremble devant ces terribles anticapitalistes...

La droite est aussi décomposée. Le seul parti de droite encore debout parce qu'il n'a jamais été au pouvoir, les Fratelli d'Italia, parti dit "postfasciste" (?) est dirigé par Giorgia Meloni. D'elle, l'ancien ministre socialiste italien Rino Formica (95 ans) dit qu'elle est une "transformiste" dont Draghi est le "lord protecteur". Ce vénérable "onorevole" apporte au moins un peu de lucidité dans ce théâtre d'ombres.